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三重区の皆さまへ 

                           区長 新田 良文 

月日の過ぎるのは大変早く、今年も残りわずかとなりました。三重区の皆さまにおかれま

しては、大変あわただしく多忙な毎日をお過ごしのことと思います。 

さて、本年は 7月の大雨に引き続き 9月・10月の台風により、当地域においても土砂崩れ

や水路の埋没など 20か所を超す多くの災害が発生し、農作業や生活への不安を余儀なくされ

ました。 

現在、市では各地区の災害復旧に向けた積算中であり、災害査定額がほぼ出揃ったようで

ありますが、復旧工事にはしばらく時間を要すると聞いており、来年度の作付け影響が気に

なるところです。三重区としても一刻も早く復旧していただくよう、要望していきたいと存

じます。 

なお、これから厳しい冬の季節が到来します。 

皆さまにおかれましては、十分体調に留意され、 

健康で新しい年をお迎えいただきますよう祈念 

いたします。 

                        三重区内の災害箇所 

 

 ＜１２月行事＞ 

２日（土）南小 PTAクリスマス集会 

     公民館人権の花プランターづくり 

10日（日）組長会 

      いこいの広場清掃           

31日（日）三重神社越年行事 

「ゆく年くる年」 

 

 

＜１月行事＞ 

７日（日）消防出初式 

20日（土）組長会 

       

平成 30年度三重区民総会 

3月 18日（日）午後 1時～（予定） 
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11
月
4
日
（
土
）
ふ
れ
あ
い
工
房
で
小
学
生
と
親
御
さ
ん
が
マ
イ
Ｔ
シ
ャ
ツ
作
り
に
取
り
組
み
ま

し
た
。 

指
導
員
の
方
か
ら
「
型
抜
き
」
と
い
う
や
り
方
で
作
品
作
り
の
説
明
を
受
け
、
そ
の
後
全
員
で
作
業

に
入
り
ま
し
た
。 
 

色
々
な
形
を
切
り
抜
い
た
型
紙
を
無
地
の
Ｔ
シ
ャ
ツ
の
上
に
置
き
、
上
か
ら
色
を
入
れ
て
い
く
方
法

で
作
り
ま
す
。
高
学
年
の
子
ど
も
た
ち
は
以
前
に
も
作
っ
た
経
験
が
あ
る
と
言
っ
て
い
ま
し
た
が
、
さ

す
が
に
上
手
に
作
り
ま
す
。
低
学
年
の
子
ど
も
た
ち
も
色
が
き
れ
い
に
入
る
と
自
信
が
つ
く
の
か
、
ど

ん
ど
ん
と
新
し
い
絵
を
作
っ
て
い
き
ま
し
た
。 

文
化
展
で
作
品
は
展
示
さ
れ
、
好
評
を
博
し
ま
し
た
。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

10月２９日（日）三重区主催でグランドの芝生植

えと芝桜の下地作りが実施されました。 

区民全体に呼び掛けた事業でしたが、雨のため区

役員や丹後入りしていた大学生を中心とした作業に

なりました。 

芝生は今年の運動会で白組のテントがあった場所

からグランドの端まで、芝桜は現在咲いている場所

から森本側にそれぞれ延長する形で作業をしまし

た。 

雨が強くなる中で役員の指示に従い、嫌な顔もせ

ず頑張って作業をする学生達の姿が印象的でした。 

大学生は、龍谷大学生が２０人、南京大学の学生

が１７人と指導の先生たちが参加しました。感想を

聞いたところ、青いカッパの女子学生は「めっちゃ

達成感があります。」芝生が真っすぐに貼れるよう声

を出していた学生は「こんな雨、全然大丈夫です。」      

鼻に土をつけて頑張った南京大の学生は「楽しか

ったです。」と感想を言ってくれました。 
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糸
井
潤
さ
ん
慶
子
さ
ん
夫
婦
の
次
男
、
善ぜ

ん

君
が
9
月
14

日
に
誕
生
し
ま
し
た
。 

思
い
や
り
が
あ
る
優
し
い
子
に
な
り
ま
す
よ
う
に
と
思

い
を
込
め
て
名
付
け
ら
れ
た
そ
う
で
す
。
目
が
よ
く
動
く

賢
そ
う
な
男
の
子
で
す
。 

糸
井
家
で
は
男
の
子
は
漢
字
一
文
字
の
名
前
を
付
け
て

い
る
の
で
、
善
君
も
そ
れ
に
従
っ
た
と
お
父
さ
ん
は
話
し

て
お
ら
れ
ま
し
た
。 

4
才
の
お
兄
ち
ゃ
ん
碧

あ
お
い

君
と
、
3
歳
の
お
姉
ち
ゃ
ん

莉
子

り

こ

ち
ゃ
ん
と
一
緒
に
、
仲
の
良
い
兄
弟
に
育
つ
と
い
い

な
と
思
い
ま
し
た
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11
月
5
日
（
日
）「
お
お
み
や
生
き
活
き
フ
ェ
ス
タ
」
に
三
重
村
づ

く
り
委
員
会
が
松
茸
ご
飯
と
フ
ラ
ン
ク
フ
ル
ト
販
売
の
た
め
出
店
し

ま
し
た
。 

4
日
（
土
）
か
ら
準
備
を
し
て
、
5
日
の
早
朝
よ
り
4
台
の
ガ
ス

コ
ン
ロ
で
松
茸
ご
飯
を
炊
き
上
げ
ま
し
た
。
総
勢
20
人
の
村
づ
く
り
委

員
さ
ん
が
中
心
に
な
り
、
コ
ン
ロ
の
調
整
、
ご
飯
の
パ
ッ
ク
詰
め
等
を

手
際
良
く
進
め
て
い
き
ま
す
。
今
年
は
経
験
豊
か
な
小
谷
守
さ
ん
が
参

加
さ
れ
、
一
段
と
雰
囲
気
が
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。 

大
宮
庁
舎
前
の
会
場
で
は
、
開
会
の
ず
い
ぶ
ん
前
か
ら
三
重
の
店
の

前
に
並
ぶ
お
客
さ
ん
が
多
く
、
先
頭
の
方
に
並
ん
で
お
ら
れ
る
の
は
毎

年
来
ら
れ
る
常
連
さ
ん
達
で
し
た
。 

第
一
陣
は
あ
っ
と
い
う
間
に
売
り
切
れ
、
今
年
も
大
変
な
人
気
で
し

た
。 皆

さ
ん
に
協
力
し
て
も
ら
っ
た
「
作
業
所
バ
ザ
ー
」
も
い
っ
ぱ
い
の

人
た
ち
で
大
変
に
ぎ
わ
っ
て
い
ま
し
た
。 

11月 12日（日）第 26回文化展が公民館で開催されました。 

会場には小学生の絵付けＴシャツや婦人会のプリザーブドフラワー、糸井肇さんの水墨画などを中心にたくさん

の作品が出品されました。好評だったのは三重公民館の設立に関わった人たちの様子を、当時のアルバムからコピ

ーして掲示した写真でした。 

30年以上前の写真に「私も若い時があっただなーあ。」との感想が聞かれました。 

フィナーレは京都真琴会「コスモス」の堀先生を中心とした大正琴のコンサートでした。 

三重の中村さんや井上さんも出演され「星影のワルツ」や「ふるさと」などの演奏があり、30 人以上の観客から

盛大な拍手を受けていました。 

来年は野菜など農作物の「こんなのが出来ました」的な展示や、スマホ写真を印刷した「わが子、わが孫自慢」

の様なコーナーも作ろうと話が盛り上がりました。 

 



公
民
館
の
上
に
虹
が
か
か
り
ま
し

た
。 丹

後
の
冬
の
始
ま
り
を
告
げ
る
「
う

ら
に
し
」
模
様
の
細
か
な
雨
に
、
西
か

ら
の
太
陽
の
光
が
当
た
り
丸
く
つ
な

が
っ
た
大
き
な
虹
が
出
ま
し
た
。 

本
格
的
な
冬
も
す
ぐ
近
く
ま
で
来

て
い
ま
す
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

11月 19日（日）冷たい雨の中、大宮町一周駅伝競走大会が実施され、三重からも 3人の選手が出走

しました。ちょうど全員が三重公民館下の中継所でタスキの受け渡しをすることになり、たくさんの区

民の応援を受けて力いっぱい走りました。 

 
駅伝結果（11チーム中） 

A チーム  4 位 

改田 仁実  4区（2.8km）10分 27秒 

千種 良   5区（2.5km）10分 30秒 

B チーム 10位  

村田 一郎  5区（2.5kｍ）11分 51秒 

 

１１月１２日（日）の文化展には多数の作品を出品していただきました。また今年は大正琴の

演奏があり、多くの方に来場いただきました。実行委員一同を代表しましてお礼申し上げます。  

三重文化展が今後とも発展するように新たな取り組みにもチャレンジしていきますので、区民

の方の協力をよろしくお願いいたします。 

１２月２日（土）には、子供たちが「人権の花」の取り組みとしてチューリップの球根を植え

ました。来年の５月にはいっぱい色とりどりのチューリップが咲きます。楽しみにしてください。 

三重公民館長 西垣和生 

 

12月 2日（土）公民館前で小学生と保護者がチューリップの球根を

植えました。中学生が作った人権標語のシールを貼ったプランターに、

小学 5，6年生が土入れをし、全員で球根を植えつけました。 

 来年の春には、きれいなチューリップの花が咲く予定です。 

そして誰一人差別やいじめを受けて悲しい思いをすることがないよ

う、地域のみんなで見守っていきましょう。 

 


